



帯小の窓

帯広市立帯広小学校
Obihiro Obihiro
Elementary School
平成30年11月14日
NO 24

「見える化」
と「改善」で 一歩前へ

「教育の成果を子どもの姿で示し 家庭・地域との信頼ときずなをさらに深める」

これからどう生かすか 笑いと感動をまきおこした学芸会！

観覧
ありがとうございました。



緊張の中 オープニングを見事に飾った1年生



観覧の約束を伝える係の児童



奇想天外なストーリーと演技で観客を沸かした4年生



演技から楽しさと温かさが伝わってきたのぞみ学級



カスタネットのフラメンコでスタート心に染みる器楽合唱の3年生



はげれよく元気なミュージカルが楽しかった2年生



器楽だけけど楽しい演出 スターウォーズのテーマもぱっちり決まった 5年生



ミュージカルと言葉でしっかりとメッセージを届けた 6年生 小学校生活最後の学芸会



早朝からありがとうございました！

季節はまた一歩進み落葉の季節となりました。冬毛になった校地内のエゾリスたちは、松の実やクルミなどを探し回り、越冬のための準備に余念がありません。九日(金)はあいにくの肌寒い天候でしたが、学芸会に来校いただいた地域・保護者・ご来賓の皆様ありがとうございました。ご来賓の皆様は、精一杯の舞台を繰り上げました。ご覧の通り、子どもたちは、精一杯の練習や準備・日常の学習の成果が、子どもたちは、精一杯のご覧いただけたのではないのでしょうか。成就感や達成感が子どもたちの成長を一層進めます。

とかち家族だんらん！ノーテレビデーにチャレンジをしてみませんか？

10月30日（水）発行の「帯小っ子」23号の11月の予定でもお知らせしておりましたが、11月12日（月）～18日（日）はノーテレビ週間となっております。後期は来年2月15日（金）～21日（木）の予定です。

また、先日、お子さんを通してカラー刷りの「とかち家族だんらんノーテレビデー」の案内とチャレンジカードを配付したところです。この取組は、家族の協力のもとで行われることとなりますが、それぞれの実情に合わせてできそうなコースでチャレンジしてみたいかがですか。

メディアから離れることで、家族との会話を増やしたり、読書などの時間を確保したりすることが目的です。十勝全市町村の学校・幼稚園・保育所ごとに行われることとなります。



みんなのかがや木



現在は、「かけはし活動」（保育所やケアセンターなどの地域施設での交流）の子どもたちの感想が掲示されています。来校の折にご覧ください。今度は「学芸会」についての感想が掲示される予定です。保護者のみなさんにもご協力をお願いすることとなりますがよろしく願います。

「時は待ってはくれません。10月に撮り溜めたものを紹介します。」



新児童会各委員長からひとこと



新学級委員長からひとこと

児童会認証式 十八日(木)



なわとびメダリストの発表と声援を送る子どもたち

全校朝会 二十二日(月)



校内スナップ

市内特別支援学級合同学習発表会 三十日(火)



老朽化したグラウンド照明灯の支柱取替え作業 リンク造成・維持に威力を発揮します。 19日(金)



恒例のどこよりも早い2018重大ニュースの発表 熱演好演の連続でした。のぞみ学級



120周年記念歌「笑顔あふれる未来輝く」を川崎先生に指導していただきました。頭声発声の手本を示す6年生です。